



Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV du mercredi 3 juillet 2024

Étaient présent : Sophie M, Alexandre, Lætitia, Nicolas T, Brigitte F, Alain D, Élie L, Michel B, Claude B, Aline P.

Ordre du jour :

- 1) Bilan de la fête de l'IME Mathalin
- 2) Bilan de l'inauguration des bacs à jardiner du Condorcet
- 3) Subvention du Conseil Départemental
- 4) Bilan de l'IME la Convention
- 5) Atelier participatif citoyen
- 6) Octobre rose
- 7) Projet de relation animale
- 8) Rencontre avec l'IME Mathalin

1) Bilan de la fête de l'IME Mathalin :

Samedi 30 juin, l'ASDV était invitée à participer à la fête de fin d'année de l'IME Mathalin. Aline et Brigitte représentaient l'association.

Les enfants ont donné un spectacle de théâtre, au cours duquel se sont produits plusieurs jeunes que nous recevons le jeudi.

A la fin du spectacle, des diplômes récompensant leurs activités ont été remis à chaque enfant. Brigitte et Aline ont remis les attestations de remerciement de l'ASDV.

Ensuite, familles, enfants, éducateurs et invités ont partagé un goûter préparé par les enfants, dans une ambiance très joyeuse et chaleureuse.

2) Bilan de l'inauguration des bacs à jardiner du Condorcet :

Vendredi 28 juin, nous avons été invité par la Mairie d'Auch à l'inauguration du jardin pédagogique en lien avec la biodiversité à l'école du Condorcet.

La cérémonie s'est déroulée avec la Conseillère principale Charline Dumont, Mr Vrillaud et Mr Faubec ;

Étaient présent également l'IME la Convention, l'IME Mathalin et plusieurs classes de l'école du Condorcet.

Après la présentation, les installations, nous avons partagé une collation faite par les enfants et les animateurs du centre aéré.

3) Subvention du Conseil Départemental :

Dans le cadre de l'enveloppe infra départementale, les conseillers départementaux Mme Dejean Dupebe et Mr Michael Aurora ont décidé d'octroyer une subvention à l'ASDV pour concourir à la bonne marche de l'association.

Un courrier de remerciement leur a été adressé.

4) Bilan de l'IME la Convention :

Mercredi matin, un bilan de fin d'année a été réalisé en présence de l'éducateur et des enfants de l'IME la Convention.

Chacun a pu s'exprimer à tour de rôle sur le ressenti des activités de cette année.

Le résultat est très positif tant pour les enfants et l'éducateur de l'IME la Convention que pour les membres de l'association.

La collaboration sera renouvelée à partir de la rentrée prochaine.

5) Atelier participatif citoyen :

Demain, jeudi 4 juillet est prévue le prochain atelier participatif citoyen.

On sera une quinzaine de participants qui prendront part au repas de fin d'année.

6) Octobre rose :

Sophie et Alexandre du CDOS sont venus présenter le projet d'octobre rose qu'ils envisagent d'organiser en collaboration avec la ligue du cancer du sein, le CDOS et l'ASDV le 5 octobre 2024 dans le parc du Conseil Départemental et les sentiers de Villeneuve.

Octobre rose samedi 5 octobre de 8h30 à 13h avec le parcours marche, marche nordique, course de 10h à 12h.

Stands au Conseil Départemental : ASDV , Ligue contre le Cancer.

Stands Audric : Jeux en bois

Urne ASDV + présentation du mobilier en bois, des objets fabriqués par l'ASDV. + animer la fabrication de bracelets brésiliens.

Jalonner et baliser le parcours

Repérage et préparation du parcours le jeudi ou vendredi 3 ou 4 octobre.

7) Projet de relation animale :

Suite à la demande de subvention auprès de la CAF, nous avons eu un avis favorable d'une enveloppe d'un montant de 1162 euros pour un budget de 2324 euros.

Des achats ont déjà été effectués.

Par ailleurs, le Gem Capacités a donné à l'association un poulailler qu'il faudra aller chercher dès que l'on peut.

8) Rencontre avec l'IME Mathalin :

Une institutrice viendra demain après midi de 16h à 17h30 pour évoquer les projets qu'elle souhaiterait mettre en place à la rentrée de septembre.

L'un concerne la fabrication d'un nichoir à faucon pèlerin qui sera posé sur la Cathédrale de la ville d'Auch en collaboration avec les services municipaux et le groupe ornithologique Gersoises.

Le second consisterait intitulé un arbre, un oiseau à choisir un arbre sur les sentiers de Villeneuve pour l'associer à un oiseau qui vit dessus et faire des panneaux pédagogiques qui font le lien entre l'arbre et l'oiseau dans le cadre d'un projet scolaire pour l'année 2024 /2025.

Le secrétaire :

Claude B.